

Telsonic recibe el Premio SIQT a la Innovación en Ingeniería Eléctrica 2023/24

SOLDADURA DE PLÁSTICO

SOLDADURA DE METAL

CORTE

LIMPIEZA

CRIBADO



Bronschhofen, 7 agosto 2023

Telsonic, un destacado fabricante suizo de sistemas ultrasónicos, ha sido galardonado por el Instituto Suizo para Pruebas de Calidad (SIQT) como una de las empresas medianas más innovadoras de Suiza para 2023/24. En el campo de la ingeniería eléctrica, Telsonic alcanzó un destacado séptimo lugar.

El Premio SIQT a la Innovación reconoce a las empresas con una facturación anual inferior a 1.000 millones de francos suizos para honrar la fuerza innovadora de las empresas medianas suizas. Como base de evaluación objetiva, se tuvieron en cuenta todas las concesiones de patentes para empresas suizas dentro del período comprendido entre el 1 de enero de 2021 y el 30 de abril de 2023. La investigación abarcó oficinas de patentes en todo el mundo y adicionalmente consideró la frecuencia de citas como componente cualitativo.

Telsonic debe este reconocimiento a sus significativas inversiones en el desarrollo de sistemas ultrasónicos en los últimos años. Estos esfuerzos han permitido a la empresa descubrir enfoques novedosos y crear tecnologías innovadoras aplicables en numerosas industrias.

Además, Telsonic ha digitalizado su gama de productos para los clientes y la ha puesto a disposición con el nombre «Telso®Assist». A través de esta iniciativa de digitalización, la empresa puede ofrecer un soporte eficiente y soluciones optimizadas adaptadas a las necesidades de sus clientes.

La dirección de Telsonic expresa su orgullo por recibir el premio y

lo considera un reconocimiento al compromiso y la fuerza innovadora de todo el equipo. Destacan que las inversiones continuas en investigación y desarrollo, así como el enfoque en la digitalización de productos y servicios, han sido contribuciones decisivas para su éxito.

«Nuestro equipo en Telsonic está altamente motivado y comprometido a desarrollar soluciones innovadoras para nuestros clientes. Este premio es un testimonio de nuestros esfuerzos por posicionarnos entre las principales empresas del sector», dijo el Dr. Axel Vietze, CEO de Telsonic.

Telsonic se siente animado por este reconocimiento para seguir invirtiendo en el desarrollo de nuevas tecnologías y ofrecer a sus clientes productos y servicios de primera clase en el futuro.

Acerca de Telsonic: Telsonic es un destacado fabricante de soluciones ultrasónicas de alta calidad para diversas industrias. Con más de 55 años de experiencia y un equipo dedicado de expertos, Telsonic se esfuerza por desarrollar tecnologías innovadoras que satisfagan las necesidades de sus clientes.

Acerca del Premio SIQT a la Innovación: El Premio SIQT a la Innovación honra a las empresas medianas más innovadoras de Suiza y utiliza las patentes como medida objetiva de la innovación.

Para obtener más información sobre Telsonic y sus productos, visite el sitio web www.telsonic.com

Contacto de prensa:

Dirk Schnur, Director de Marketing, Telsonic AG

www.telsonic.com